

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Revisan calificación de Vector

Jessika Becerra

Cd. de México (26-agosto-2016).- La calificación de largo plazo de Vector Casa de Bolsa cambió de estable a negativa por parte de Fitch, debido a las pérdidas operativas que presenta, según un comunicado.

"La revisión de la perspectiva a negativa considera el desempeño financiero volátil de Vector y las pérdidas operativas registradas durante 2015 y el primer semestre de 2016, las cuales presionan su base de capital", comentó Fitch.

La calificadora comentó que el desempeño negativo de la casa de bolsa contrasta con los resultados de sus pares en niveles de calificación similar.

Además, Fitch ratificó en perspectiva estable las calificaciones de Grupo Bursátil Mexicano, Valmex, Actinver, Finamex y Evercore.

"Natural a su modelo de negocio el perfil financiero de estas entidades es sensible a la volatilidad de los mercados financieros y en general vieron presionada su rentabilidad al cierre de 2015, mostrando alguna recuperación durante los primeros seis meses de 2016", comentó Fitch.

Agregó que para contrarrestar este efecto, las casas de bolsa mantienen estrategias enfocadas en diversificar sus fuentes de ingresos principalmente hacia aquellas más estables como la administración de activos de terceros y comisiones transaccionales.

Señaló que en todos los casos, los niveles de capitalización son relativamente sólidos y acordes con el apetito por riesgo de cada entidad.

"Su fuente principal de fondeo y liquidez es la captación de recursos en el mercado de reportos, el cual ha demostrado ser líquido y estable en el País", mencionó la calificadora.

"Además, mantienen una base de activos líquidos razonables dentro de sus balances y líneas de liquidez suficientes que les permiten moderar su exposición al riesgo de liquidez", concluyó. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo